

Grußworte

20 Jahre Musikschule BILAN

Es ist schon lange kein Geheimnis mehr, dass Musikschulen über die Anleitung zur aktiven Beschäftigung und Auseinandersetzung mit Musik und über das Erlernen musikalischer Fertigkeiten hinaus auch zur Persönlichkeitsentwicklung

beitragen, indem sie die Kreativität und das Konzentrationsvermögen fördern, aber auch Leistungsbereitschaft, Ausdauer und nicht zuletzt Teamfähigkeit. Auf diese Weise tragen die Musikschulen auch zur Entwicklung des Sozialverhaltens bei und schaffen außerdem Orte der Integration und der Öffnung für Neues, also auch Orte des Miteinanders unterschiedlicher sozialer sowie ethnischer Gruppen und Kulturen. Und schließlich bereichern die Musikschulen mit ihren zahlreichen Veranstaltungen und Beiträgen auch das kulturelle Gesamtangebot der Stadt.

Das vor 20 Jahren gegründete Musikinstitut Bilan ist dafür ein Paradebeispiel. Hier findet man das ganze Spektrum pädagogischer Anleitung, kreativer Freizeitgestaltung und kultureller Bereicherung. Das beginnt bei der "Musikalischen Früherziehung" und reicht über Kooperationsprojekte mit der Hauptschule an der Toni-Pfülf-Straße und umliegenden Kindergärten bis zur Mitgestaltung von Stadtteilwochen und Teilnahme an renommierten Musikwettbewerben. Kein Wunder also, dass das aus einer Privatinitiative hervorgegangene Projekt längst zu den etablierten und angesehenen musikpädagogischen Einrichtungen im Münchner Norden gehört und sich großer Beliebtheit erfreut. Dazu und zum diesjährigen Jubiläum gratuliere ich dem Musikinstitut Bilan ganz herzlich, wünsche Peter Bilan und seinem Team viel Glück bei der Fortführung ihrer erfolgreichen Arbeit und allen Schülerinnen und Schülern auch weiterhin viel Spaß mit der Musik!

Christian Ude Oberbürgermeister